



## 26 mujeres atacameñas fueron certificadas por sus competencias laborales

Este evento donde fueron entregados diplomas a mujeres certificadas por su competencia laboral en el cuidado de adultos mayores específicamente, contó con la participación de la Directora regional del SENCE Fernanda Medina Córdova, la Coordinadora regional del SENAMA Nicole Bordonos Iriarte y Pablo Guerrero González, coordinador regional metropolitano del Sistema Nacional de Certificación de Competencias Laborales Chilevalora.

Esto es posible porque el Estado ha impulsado, a través de Chilevalora con el financiamiento SENCE, un sistema de evaluación y certificación de competencias laborales con el objeto de reconocer el "saber hacer" de los y las trabajadoras del país. El trabajo conjunto de gobierno, empresarios y trabajadores han hecho posible que a través de esta política pública se reconozca la certificación como una herramienta clave para el desarrollo de capital humano.

La directora de Sence Atacama Fernanda Medina Cordova destacó la importancia de la labor que realizan las

beneficiarias que fueron certificadas, diciendo que:

“Nosotros como servicio es fundamental estar donde tenemos que estar y apoyar con los recursos donde realmente se necesita, por lo tanto tenerlas a ustedes (trabajadoras) de Alto del Carmen, Tierra Amarilla, Vallenar, Copiapó, realmente me llena de orgullo, porque las 26 personas que fueron beneficiadas están acá recibiendo su certificación en algo que no es menor. Dentro de la política nacional de cuidado sabemos que no cualquiera puede ser cuidadora, por lo que me sacó el

sombrero por su valentía, tenacidad y por esas ganas de ayudar a otro”, resaltó.

La ceremonia tuvo lugar en el Salón de la casa de estudios superiores Santo Tomás de Copiapó, donde también Pablo Guerrero de Chilevalora entregó un mensaje donde explicó los alcances que tiene la entidad, ya que son quienes reconocen y respaldan la labor de los organismos capacitadores. Asimismo la coordinadora regional del SENAMA mencionó estar muy contenta por esta iniciativa ya que es una de las prioridades del Gobierno.

Por su parte, una de las trabajadoras certificadas, Gardelia Medina, detalló que:

“Me es muy grato dirigirme para agradecer el reconocimiento que se nos da a las personas que desempeñamos un oficio, en mi caso de cuidador primario, porque a través de ella podemos hacer ver que sabemos hacer bien nuestra labor. Particularmente me siento muy contenta, satisfecha porque esta certificación es un logro importante para todas nosotras donde se reconocen no solo nuestras habilidades, conocimientos y destrezas y tam-

bién se reconoce el trabajo y el esfuerzo que hemos hecho en todo este tiempo motivándonos para seguir haciendo las cosas bien con entusiasmo y esmero. Este certificado que recibimos hoy es una herramienta clave para nuestro desarrollo laboral y profesional y que sin duda nos abrirá nuevas puertas en el campo laboral contribuyendo así un país mejor. En nombre de todas nuestras compañeras del quiero darle las gracias a todos”, destacó.

